



Schweizerische Vereinigung der Kunstschachfreunde

Protokoll der Generalversammlung 2020 der SVKSF

Datum und Zeit	7. März 2020 10:35 - 11:37 Uhr
Ort	Klublokal der SG Zürich an der Olivengasse 8 in Zürich
Vorsitz	Roland Ott
Protokollführer	Martin Hoffmann
Anwesend	9 (10) Personen

TRAKTANDEN:

1. Begrüssung und Präsenzliste (Anwesend: Anton Baumann, Hannes Baumann, Martin Hoffmann, Guy Jenni, Thomas Maeder, Andreas Nievergelt, Roland Ott, Dieter Werner und Stefan Zollinger. - Am Nachmittag Nuot Biveroni). – Entschuldigt: Roland Baier, Werner Issler, Klaus Köchli, Giovanni Laube, Bodo Liphardt, Gerold Schaffner und Bruno Stucker.
2. Genehmigung des Protokolls der Generalversammlung 2019 (einstimmig).
3. Jahresbericht 2019 (zur Kenntnis genommen).
4. Jahresrechnung 2019 und Erläuterungen durch den Kassier wird verlesen.
5. Bericht des Revisors und Genehmigung der Jahresrechnung 2019 (einstimmig).
6. Entlastung des Vorstandes (einstimmig).
7. Budget 2020 und Festsetzung des Jahresbeitrages (einstimmig genehmigt). 700.- Rückstellung Anthologie, 500.- Unterstützung für Druck und Versand von idee & form, die künftig in der Schweiz gedruckt und versandt wird. Der Jahresbeitrag bleibt unverändert.
8. Anträge an die Generalversammlung aus dem Mitgliederkreis (→ Traktandum 10)
9. Terminkalender 2020:
 - 14.03.2020 29. Branko Atanacković Memorial Lösungsturnier (analog ISC) in Oberglatt
 - 24.05.2020 7. Israelische Lösemeisterschaft (analog ISC) in Oberglatt
 - 03.-10.10.2020 Weltkongress für Schachkomposition (WCCC) in Rhodos (Griechenland)
 - 17.10.2020 Herbstversammlung in Zürich mit Uwe Karbowski als Ehrengast
 - 21.11.2020 Schweizerische Lösungsmeisterschaft (SLM) in Bern
10. Verschiedenes:
 - Nächste Anthologie 2011-2020: Einstimmiger Beschluss über die Beibehaltung Dekadenparallelität gemäss Antrag von Gerold Schaffner bei 1 Enthaltung. Diskussion allfällige Unterstützung durch Accentus wie in der letzten Anthologie. Es wird eine weitgehend sich selbst konstituierende Projektgruppe aus drei Personen gebildet: Andreas Nievergelt als alter und neuer Gesamt-Projektleiter, mit Roland Ott und Martin Hoffmann.
 - Diskussion über die Kunstschach-Spalte des Tages-Anzeigers.

Um ca. 12:20h Mittagessen im Restaurant **Weisses Kreuz** (beim Bahnhof Stadelhofen)

Im Anschluss an die GV kunstschachliche Referate der Teilnehmer am Demonstrationsbrett: Thomas Maeder (verbesserte Versionen preisgekrönter Hilfsmattaufgaben), Dieter Werner (erweitertes Berlin-Thema [Artikel in der Schwalbe vom Februar 2020]), Martin Hoffmann (verschiedene Cheney-Loyd-Typen, speziell Jespersen und Høeg) und Roland Ott (drei Aufgaben der kürzlichen britischen Lösemeisterschaft, an der er teilnahm).